

ABSTRAK

Setiawan, Ahmad Hamid. 2019. *Perbandingan Perebutan Kekuasaan Pada Novel Negeri Para Bedebah karya Tere Liye dengan Ilmu Politik*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Darul Ulum Lamongan.

Pembimbing: (1) Dr. Hj. Irmayani, S.S., M.Pd, (2) Iib Marzuqi, M.Pd.

Kata Kunci: Perbandingan; perebutan kekuasaan, persamaan, perbedaan, novel, ilmu politik.

Sastra bandingan interdisipliner merupakan salah satu bidang dalam ilmu sastra yang membandingkan antara sastra dengan bidang ilmu diluar ilmu sastra. Peneliti memilih penelitian sastra bandingan interdisipliner dikarenakan munculnya sebuah karya sastra itu sangat berhubungan dengan situasi masyarakat saat itu. Penelitian ini menggunakan objek novel *Negeri Para Bedebah* karya Tere Liye yang dibandingkan dengan ilmu politik. Berdasarkan alasan tersebut, tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan perbandingan perebutan kekuasaan pada teks novel *Negeri Para Bedebah* karya Tere Liye dengan ilmu politik. Berdasarkan tujuan umum tersebut, tujuan secara khusus dapat dirinci sebagai berikut: 1) mendeskripsikan persamaan perebutan kekuasaan pada teks novel *Negeri Para Bedebah* karya Tere Liye dengan ilmu politik. 2) mendeskripsikan perbedaan perebutan kekuasaan pada teks novel *Negeri Para Bedebah* karya Tere Liye dengan ilmu politik.

Metode yang digunakan penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Data penelitian ini adalah perbandingan teks novel *Negeri Para Bedebah* karya Tere Liye dengan ilmu politik. Data tersebut meliputi, persamaan teks novel *Negeri Para Bedebah* karya Tere Liye dengan ilmu politik, dan perbedaan teks novel *Negeri Para Bedebah* karya Tere Liye dengan ilmu politik. Instrumen penelitian ini berupa lembar korpus data. Teknik analisis data ini adalah teknik simak, dan teknik catat.

Hasil penelitian ini adalah persamaan perebutan kekuasaan pada novel *Negeri Para Bedebah* karya Tere Liye dengan ilmu politik, dan perbedaan perebutan kekuasaan pada teks novel *Negeri Para Bedebah* karya Tere Liye dengan ilmu politik. (a) Ditemukan dua puluh lima data mengenai persamaan perebutan kekuasaan pada novel *Negeri Para Bedebah* karya Tere Liye dengan ilmu politik, (b) ditemukan dua puluh data mengenai perbedaan perebutan kekuasaan pada teks novel *Negeri Para Bedebah* karya Tere Liye dengan ilmu politik